
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt 

Landau in der Pfalz  

am Donnerstag, 25.10.2012, 

im Ortsvorsteherbüro Mörzheim, Sitzungssaal, Mörzheimer 

Hauptstraße 31 

 

 

Beginn: 19:00 Ende: 21:30  

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Matthias Klundt  

  

Oliver Kopf  

  

Dr. Matthias Petgen  

 

CDU 

  

Walter Klundt  

  

Hermann Minges  

  

Jürgen Stentz  

 

FWG 

  

Michael Dürphold  

  

Wolfgang Freiermuth  

  

Luis Gonzalez Casin  

  

Winfried Wambsganß  

 

Vorsitzender 

  

Gerhard Becker  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

 

Entschuldigt 

 

SPD 

  

Birgit Fuchs entschuldigt 

 



 

 

Der Vorsitzende begrüßte alle Anwesenden. 

 

Herr Becker teilte mit, dass unter TOP 4 der Antrag des Kultur- und Fördervereines DGH mit 

aufgenommen wird. Unter TOP 1 nicht öffentlich werde die Prioritätenliste 2013 behandelt. 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung: 

 

Herr Becker bedankte sich bei Herrn Freiermuth für die Vertretung bei der Eröffnung des Jugendtreffs 

Mörzheim. Wie er gehört habe sei alles sehr gut gelungen. 

 

 

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Programm Seniorennachmittag 2012 

  

3. Arbeitseinsatz "Pappelwäldchen" 

  

4. Antrag des Kultur-und Fördervereines DGH 

  

5. Informationen 

  

6. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Hier gab es nichts zu protokollieren. 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Programm Seniorennachmittag 2012 

 

Der Vorsitzende informierte über den Termin des Seniorennachmittages am 01.12.2012 und bat um 

Vorschläge der Programmgestaltung. 

 

Es sind folgende Vorschläge zu protokollieren: 

 

Auftritt Gitarrengruppe Luis Gonzales-Casin 

Jörg Grosser    Musik 

Pfarrer Oerther   Rede 

V8 Film von früher digitalisieren und Vorführen   Walter Anders 

Tilly Wittmer    Gedicht 

Ausstellung des Bildes der Ehrentafel vom 1. Weltkrieg 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Arbeitseinsatz "Pappelwäldchen" 

 

Herr Becker verliest das Schreiben von Frau Weick-Bormann von der Grünflächenabteilung. 

 

Es wurde festgehalten, dass von Seiten des Ortsbeirates zunächst kein Arbeitseinsatz erfolgt, sondern 

dass der Gemeindearbeiter Herr Löwer diese Arbeiten übernehmen soll. 

 

Ebenso wurde Frau Hartmann gebeten, in den nächsten Infobrief im Januar 2013 mit aufzunehmen, 

dass darum gebeten wird, kein Grün- und Heckenschnitt im Pappelwäldchen zu entsorgen. 

 

Herr Minges erläuterte nochmals seinen Ortstermin mit dem Grünflächenamt. Der Gemeindearbeiter 

Herr Löwer, soll die markierten Bäume und Sträucher „ausputzen“. 

 

Herr Stentz teilte hierzu mit, dass die Pflege außerhalb des Pappelwälchens sehr pflegeintensiv sei, 

und dass hier der Gemeindearbeiter übers Jahr nicht nachkommt. Man sollte sich überlegen wie man 

dies pflegeleichter gestalten kann, damit Herr Löwer weniger Arbeit hat. 

 

Herr Wambsganß sagte hierzu er werde ein Gespräch mit der Firma Schmitt führen und den 

Gemeindearbeiter mit involvieren. 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Antrag des Kultur-und Fördervereines DGH 

 

Der Vorsitzende verliest den Antrag des Kultur- und Fördervereins auf Übernahme der Kosten des 

Neujahrsempfangs. (Antrag liegt Niederschrift bei) 

 

Es erfolgte eine kurze Diskussion und es wurde festgestellt, dass es beim Neujahrsempfang 2012 

eventuell zu einigen Ungereimtheiten bei der Abrechung mit dem Sportverein kam. 

 

Herr Petgen machte den Vorschlag, dass die Beträge noch mal gegen gerechnet werden sollen und 

dann sollte in der nächsten Sitzung noch einmal darüber gesprochen werden. 

 

Des weiteren war der Ortsbeirat einstimmig der Meinung, dass die Ausrichtung des 

Neujahrsempfanges Sache der Gemeinde ist. 

 

Wie in den Vorjahren sollen 2 bis 3 Weine, Sprudel, Apfelsaft kostenlos für die Bürger bereitgestellt 

werden, die restlichen Getränke wie Bier, Schnäpse etc.......werden wie immer vom Sportverein 

ausgeschenkt und separat berechnet. 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

 Herr Becker gab einen Plan in Umlauf auf dem die Landschaftsschutzgebiete eingezeichnet 

waren. Herr Stentz bat in der letzten Sitzung um solch eine Aufstellung.  

 

Herr Stentz teilte mit, dass er dies so nicht meinte. Er sagte wenn es irgendwelche Änderungen 

mit den Jahren gibt, bekommt der Ortsbeirat nichts mit. Er sagte weiterhin, dass hier der 

Informationsfluss nicht gewährleistet sei.  

 

Der Vorsitzende bat darum, einen Auszug aus der Niederschrift an das Grünflächenamt zu 

senden. 

 

Herr Wambsganß sagte hierzu,  dass Herr Abel von der Landespflegebehörde in einem 

Ortstermin sicherlich bereit wäre Herrn Stentz und Herrn Klundt die Landschaftsschutzgebiete 

zu zeigen. 

 

Herr Stentz wollte wissen, ob es in letzter Zeit Änderungen im Flächennutzungsplan gab. 

 

Herr Freiermuth sagte hierzu, man sollte den Plan kopieren und an jedes Ortsbeiratsmitglied 

weitergeben. 

 

 Herr Becker informierte über die sog. „Leerstandslotsen“ 

 

 Der Vorsitzende teilte mit, dass beim aufräumen eine Ehrentafel gefunden wurde mit 

Kriegsteilnehmern aus dem 1. Weltkrieg. Leihweise wird die Ehrentafel an Herrn Günther 

Becker gegeben. 

 

 Herr Becker informierte, dass immer noch die Spende der Familie Lauth in Höhe von 185,00 

€ offen stehen. Es wurde festgehalten, diese eventl. für die Bänke am Bouleplatz zu 

verwenden. 

 

 Herr Becker verlas die Abweichungsgenehmigung der Familie Nagel 

 

 Herr Becker informierte über die Angelegenheit mit dem Zückerrübenlaster. Die Steine auf 

dem Grundstück Trauth hindern sehr. Er werde das Gespräch mit Herrn Trauth suchen. 

 

 Der Entwurf für die Homepage Mörzheim wird bereitgestellt und kann im Internet angesehen 

werden. 

 

 Herr Becker teilte mit, dass man ein Geschenk für Herrn David Gonzales-Casin besorgen 

sollte, für seine bisherige Tätigkeit an der Homepage Mörzheim. 

 

 Der Vorsitzende teilte mit, dass Herr Peter Schlindwein am 13.11. um 15.00 Uhr die 

Landesverdienstmedaillie verliehen bekommt.  

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 6. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

 Der Eingangsstein am Friedhof sollte freigeschnitten werden, vor lauter Hecken sieht man 

nichts mehr. 

 

 Herr Becker brachte zur Sprache, dass Frau Hartmann ab August 2013 aus familiären 

Gründen gerne den Donnerstag Nachmittag von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr tauschen würde 

und dafür gerne Donnerstags morgens von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr arbeiten würde. Der 

Ortsbeirat erklärte sich hiermit einverstanden. 

 

 Herr Minges brachte nochmals den Ausbau der K7-Impflingen zur Sprache. 

 

1. Kreis und Stadt sind sich einig, dass es gemacht werden muss 

2. Darauf hinweisen, dass von Kreis diesbezüglich nichts kam. 

3. noch einmal nachhacken, ob Bereitschaft von Impflingen besteht 

 

 Herr Schopfer monierte, dass die Brühlstraße immer zugeparkt sei. Hier werden zunächst 

keine Maßnahme unternommen 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 31. Sitzung des Ortsbeirates Mörzheim der Stadt Landau in der Pfalz am 

25.10.2012 umfasst 7 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 13. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

Gerhard Becker 

Ortsvorsteher 

  

 

 

 

Marion Hartmann 

Schriftführerin 

 

 

 


	Anwesenheit
	Entschuldigt
	BM_TEXT2
	Text
	Tagesordnung
	BM_Text3

